

Die Entdeckung der Welt

Eberswalder Verein Kontakt bietet interessante Freizeitprojekte an

Noch bis zum Ende des Jahres werden Kinder vieler in Eberswalde lebender Nationen in einem interessanten Freizeitprojekt zusammengeführt. Der Verein Kontakt Eberswalde bietet in der Havellandstraße 15 im Brandenburgischen Viertel Kindern zwischen vier und zwölf Jahren zweimal wöchentlich unter fachlicher Leitung an, sich mit der Vielfalt der Kul-

turen der Völker unserer Erde bekannt zu machen.

Es wird sowohl auf die Naturschönheiten als auch die Küche und spezielle Bräuche eingegangen, gebastelt, gekocht und vieles andere mehr gemeinsam unternommen. Besonders Anklang fand ein Besuch im Naturkundemuseum Berlin, in dem die Tierwelt der Erde, sehr imposante Saurierfossilien

und auch eine besondere Fliegenausstellung bewundert werden können.

Die Kinder aus aller Welt können in dem breit angelegten Projekt – ohne erhobenen Zeigefinger – mehr über die Vielfalt der Kulturen erfahren und sich in praktischer Toleranz üben.

OXANA ERNST
Verein Kontakt
Eberswalde



Gruppenbild: Der Verein Kontakt war kürzlich im Naturkundemuseum Berlin.

Foto: Oxana Ernst

MOZ am 3. November 2014